

ARZOBISPADO DE SANTIAGO
DEPARTAMENTO DE OPINION PUBLICA
DESPACHO DE PRENSA

COMUNICADO DE PRENSA

En el día de hoy han aparecido en la sede de INVICA y en las propias puertas del Arzobispado de Santiago, leyendas ofensivas a la Iglesia Católica y a un sacerdote que desarrolla su labor pastoral en uno de los sectores más desvalidos de nuestra Arquidiócesis, como es la Población La Legua.

El Arzobispado de Santiago condena en la forma más enérgica estas acciones realizadas por desconocidos que se amparan en la obscuridad de la noche.

Al mismo tiempo aprovecha la oportunidad para expresar su respaldo al Párroco Guido Peeters - a quién se ataca en los rayados - y que realiza una abnegada labor pastoral en ese populoso sector de nuestra Arquidiócesis.

Este hecho adquiere más gravedad si tenemos en cuenta que el Padre Peeters ha sido mencionado en los últimos días, por los desconocidos que han secuestrado y han ocasionado apremios físicos y morales a jóvenes de comunidades cristianas, acciones que fueron condenadas en el día de ayer por el Cardenal Arzobispo de Santiago, Monseñor Juan Francisco Fresno.

Finalmente este Arzobispado informa a la Opinión Pública, que se reserva el derecho a iniciar las gestiones legales si así fuera pertinente.

Santiago, 10 de Julio de 1985.-